

Gouverneur : Brigitte OBELS	06 80 20 81 38	brigitte.obels@wanadoo.fr
Président : Patrick OLAGNE	06 50 12 05 50	patrick.olagne@wanadoo.fr
Secrétaire : Laurence COPETE	06 72 78 19 34	secretaire.rotaryannonay@gmail.com
Trésorier : François DESRUMAUX	06 68 00 32 83	desrumaux.francois@outlook.fr
Protocole : Dominique HEYRAUD	06 82 83 36 87	doheyraud@wanadoo.fr

Nouveautés du RI

En 2024, le conseil d'administration du Rotary International a décidé la suppression du thème présidentiel et ceci dès l'année 2025-2026. [Voir l'historique des thèmes.](#)



Le président élu, le brésilien Mario Cesar Martins de Camargo, propose néanmoins « Unis pour faire le bien » comme message, mais il n'ajoute aucun logo. Après sa démission, le 8 juin, c'est Francesco Arezzo, orthodontiste, du club de Ragusa (Sicile) qui prend la présidence et il garde le même thème.

Un nouveau président

Patrick OLAGNE succède à Olivier GATTET avec son bureau composé de :

Laurence Copete assistée de **Nathalie Treille Le Guern** : secrétaire

François Desrumaux assisté de **Jonathan Chaffanjon** : trésorier

Dominique Heyraud assisté de **François Meterieux** : protocole



Patrick, nous te souhaitons le meilleur, à toi et à ton équipe pour cette nouvelle année rotarienne.

Mardi 1^{er} juillet : coin de jardin chez Sylvie et Jean François



Première réunion statutaire de Patrick chez notre ami Friquet, en présence de Sylvie, sa compagne.

Peu de nouvelles rotariennes, avec cependant une pensée pour Robert Chirol qui a eu un souci de santé et qui n'a pas pu venir à ce sublime coin de jardin.

Mercredi 2 juillet : les outbounds

Mercredi 2 juillet, Patrick Olagne, le nouveau président du Rotary club d'Annonay et Nathalie, la responsable jeunesse, ont remis les fanions du club à Paul et Margaux.

Ces deux jeunes de 16 ans s'envoleront en août, pour une année scolaire à l'étranger. Margaux Jouvet posera ses valises au nord de la Finlande et Paul Elbaz, en Allemagne, près de Francfort.

Ces deux fanions, emblèmes de la ville et du Rotary

club d'Annonay seront échangés dans le club d'accueil lors des premières rencontres.

D'autres fanions seront aussi donnés aux jeunes qui arrivent, fin août pour une année scolaire à Annonay. Elles seront deux, une Allemande et une Brésilienne.

Cette remise de fanions était également l'occasion pour les membres du Rotary de dire au revoir à Margaux et Paul avant le grand départ.

À 16 ans, Margaux et Paul s'apprêtent à vivre une année hors du commun.



Mardi 8 juillet : apéritif à la Siesta

Accueil par le président qui nous donne des nouvelles de Robert : il est hospitalisé à Lyon . Nous lui souhaitons un bon rétablissement et attendons son retour parmi nous. Puis une intervention de Philippe Chaillot : Bernard Grange (ancien membre) est à la tête d'une action pour réhabiliter l'école du Sacré Cœur de Serrières. Il lance un appel aux dons pour atteindre son budget de 100 000 €.



Nous recevons ce jour les représentants des scouts d'Annonay. Laurent Milesi (chef du groupe d'Annonay) présente le scoutisme en général, puis cède la parole à Paul Chalavoux et Jean Baptiste Duranton (le frère de Charlotte, outbound 2024). Leur projet, avec 3 autres compagnons, est la restauration d'une chapelle en Bulgarie. La somme de 500 € octroyée par Olivier l'an dernier vient en complément pour leur budget de 6000 €. Vous pouvez retrouver leur présentation en cliquant [sur ce lien](#).

Mardi 22 juillet : coin de jardin chez les Dominique Heyraud

En l'absence du président, c'est le protocole (qui n'est autre que notre hôte de ce soir) qui nous accueille. Tout d'abord des nouvelles de R Chirol : il est toujours à l'hôpital, mais devrait sortir bientôt pour rééducation. Laurence est à la recherche de sponsors pour le Swing de l'Espoir (trophée Nathalie Brahat-Lonchant).

Laurence rappelle quelques dates et Nathalie confirme l'arrivée des inbounds (les 23 et 28 juillet). Leur accueil se fera le 16 septembre chez V et J De L'Hermuzière à St Félicien.



Mardi 29 juillet : coin de jardin chez le président

Après quelques rappels de notre protocole, le président prend la parole pour accueillir Anaïs. Pierre fait un résumé de son parcours au sein de l'équipe d'Arcada. Puis c'est au tour de Fred Charrier de raconter comment elle l'a recrutée malgré son handicap. Enfin Anaïs s'est exprimée : comment elle a été recrutée pour réussir son BTS, puis préparer sa licence, malgré les problèmes administratifs.

Vous pouvez retrouver l'intervention de Fred en cliquant [sur ce lien](#).



Carnet rose



Nous venons d'apprendre la naissance de Salomé, le 25 juin dernier, le second enfant de Céline et Jonathan Chaffanjon.

Nous souhaitons la bienvenue à cette petite fille et adressons toutes nos félicitations aux heureux parents.